

Novembre 2010

SPIN OFF

L'INJECTEUR

La roulotte a rendu l'âme, mais l'Anonyme continue de rouler !

Hé oui, elle nous a rendu de fiers services la roulotte multicolore qui sillonnait l'île de Montréal depuis 2003. Elle ne donnait peut-être pas des hot-dogs, mais on pouvait compter sur elle et son équipe en matière de réduction des méfaits. Ça faisait longtemps qu'on s'y attendait, mais là, c'est bien vrai. La super cabine mobile a rendu l'âme. Mais n'ayez craintes, l'équipe de l'Anonyme a réussi à se revirer sur un dix cennes et va être en mesure de continuer à distribuer du matos d'injection, des pipes et des capotes dans les rues de la ville. À partir du mercredi 10 novembre, une mini-fourgonnette aux couleurs de l'Anonyme assurera le service. D'ici un mois, vous retrouverez une roulotte comme celle à laquelle vous étiez habitués.

Horaire temporaire de la roulotte

Dimanche

1h00-2h30 - Hochelaga-Maisonneuve- Ontario et Ste-Catherine Est (H-M)
2h30-4h00 - Village - Ste-Catherine

Lundi

4h00-5h00 - Centre-Sud - Carré Berri
1h00-1h30 - Centre-Sud - Ontario / Papineau
1h30-3h00 - Hochelaga-Maisonneuve- Ontario et Ste-Catherine Est (H-M)

Mardi

3h00-4h00 - Village - Ste-Catherine
4h00-5h00 - Centre-Sud - Carré Berri
1h00-1h30 - Centre-Ville - Ste-Catherine Ouest
1h30-4h00 - Hochelaga-Maisonneuve- Ontario et Ste-Catherine Est (H-M)

Mercredi

4h00-5h00 - Centre-Sud - Carré Berri
18h45-19h15 - Centre Ville - Metro Atwater
19h30-20h30 - Pointe-St-Charles - Mullins / Charlevoix
20h45-21h30 - Pointe-St-Charles - Wellington / Fortune

Jedi

19h00-20h00 - Notre-Dame-de-Grâce - Côte-St-Luc / Walkley
20h15-21h30 - Côte-des-Neiges - Victoria / Bouchette

Vendredi

17h00-17h30 - St-Michel Nord - Métro St-Michel
17h30-18h30 - St-Michel Sud - Parc François-Perrault
18h45-19h30 - St-Michel Pl. Robert - 25e avenue / René-Goupil
19h45-20h30 - St-Michel Nord - Pie IX / 48e rue





Oyé Oyé , L'Injecteur et l'ADDICQ s'autonomisent!

Nous vous en avons parlés dans le dernier numéro de L'Injecteur, et bien maintenant, c'est bien vrai. L'Injecteur et l'ADDICQ entrent dans la cour des grands et fondent leur propre organisme ! Ne vous inquiétez pas, ce n'est pas parce qu'un nouveau groupe est créé que l'ADDICQ et L'Injecteur vont disparaître. D'ailleurs, on va garder notre façon de faire inclusive, combative et constructive ! Attention, si vous êtes déjà membres de l'ADDICQ, vous n'êtes pas automatiquement membre de l'Association québécoise pour la promotion de la santé et l'empowerment des personnes qui utilisent des drogues. Vous pourrez vous y inscrire sur place lors de l'Assemblée générale du 12 décembre 2010.

C'est donc avec grand plaisir que nous vous invitons à la première assemblée générale de :
l'Association québécoise pour la promotion de la santé des personnes qui utilisent des drogues.

Dimanche le 12 décembre 2010
À 12h au 1188 Champlain à Montréal.

D'ici là, si vous avez des questions, ne soyez pas gênés, vous pouvez nous contacter :
au 514-904-1241 ou écrire à l'ADDICQ au addicq@live.ca ou à linjecteur_udi@yahoo.ca

